Jardin des découvertes

En ce début de printemps, le jardin partagé s'agrandit pour accueillir 4 nouveaux jardiniers.

La nouvelle parcelle, travaillée avec l'aide de la voirie, a été amendée et ameublie avec des sarcloirs, crocs, râteaux, et grelinette. Ce sont les parcelles communes qui occuperont cet espace et verront nos essais et nos découvertes, l'ancienne partie étant partagée entre tous les jardiniers.

Une nouvelle clôture sera installée prochainement.

Le rucher, très éprouvé l'été dernier, par l'incendie du terrain voisin (perte totale de 2 ruches et 2 essaims) redémarre et va accueillir mi-avril 2 ruches pédagogiques pour les élèves du collège St. Sébastien.

Le verger partagé (parking des randonneurs) va se "peupler" de framboisiers et groseilliers.

Nous renouvellerons le troc de plants durant le marché aux fleurs du 8 mai 2021 (s'il est maintenu).

Nous sommes partenaires de la Médiathèque dans sa création de grainothèque.

LA JOURNÉE PORTES OUVERTES DU JARDIN aura lieu le 26 JUIN 2021 de 10h à 16h.

L'apéritif sera accompagné d'une animation musicale qui nous est offerte par le groupe les Canuts Bal.



A bientôt.

L'équipe du jardin

Les abeilles du jardin Lesabeilles du jardin.fr

Nouvelles des Abeilles du Jardin!



Le printemps pointe son bout du nez, des arbres sont déjà en fleurs...

Il y a quelques semaines, les amandiers, maintenant les pruniers, les pêchers et quelques autres ; les abeilles sortent des ruches quand la température le permet, et du pollen commence à rentrer! Normal, la reine a commencé à pondre depuis quelques semaines et l'activité démarre petit à petit!

■ PREPARATION DE LA SAISON

L'Association des Abeilles du Jardin prépare activement la saison ; des essaims d'abeilles noires sont commandés et ils devraient arriver fin avril/ début mai.

Nous les attendons avec impatience! Nous aurons cette année 4 ruchers : le Jardin des Découvertes et les Vignes, comme l'année dernière, et 2 nouveaux terrains grâce au SIAHVY (Syndicat Intercommunal d'Assainissement de la Haute Vallée de l'Yzeron) avec lequel nous avons signé une convention qui nous permet d'installer des ruches sur ses terrains.

Cet accord nous permet de travailler ensemble pour améliorer la biodiversité sur notre territoire.

■ PROJET PÉDAGOGIQUE

Autre projet pédagogique de sensibilisation à l'apiculture, cette fois pour nos jeunes, nous avons également signé une Convention d'accompagnement avec une équipe du collège Saint Sébastien de Vaugneray pour les aider à créer et conduire un petit rucher qui sera opérationnel pendant la 2ème quinzaine d'avril... en attendant, le groupe d'élèves et Delphine, professeur de SVT qui gère le groupe, va peindre et décorer les 2 ruches prévues pour cette année, les abeilles arriveront mi-avril.



Beaucoup de joie et de passion en perspective pour cette année!

Nos infos & activités

Sur notre site internet: www.lesabeillesdujardin.fr

N'hésitez pas à adhérer et à nous soutenir; les infos sont sur le site.

